

Medienmitteilung

Bern, 10. September 2013 / hac

Frauenklinik: Treppenhaus West gesperrt

In der Frauenklinik des Inselspitals musste eines von drei Treppenhäusern gesperrt werden. Der Grund ist der Abbruch einer Treppenstufe.

Kurz nach 16 Uhr brach am Dienstag, 10. September 2013, zwischen den Geschossen B und C des westlichen Treppenhauses eine Treppenstufe ab. Zum Glück wurde dabei niemand verletzt. Die zuständigen Baufachleute haben daraufhin das gesamte Treppenhaus West abgesperrt. Es bleibt gesperrt, bis die Ursache geklärt und der Schaden behoben ist. Zur Dauer der Sperrung, zu den erforderlichen Baumassnahmen und zu den Kosten der Behebung des Schadens sind zurzeit noch keine Aussagen möglich.

Eine erste Lageanalyse ergab, dass die Statik des Gesamtgebäudes stabil ist. Sie wird im Rahmen der geplanten Sanierung der Südfassade seit zwei Jahren dauernd überwacht. Die Treppenhäuser Mitte und Ost sind anders konstruiert als das Treppenhaus West. Sie können, ebenso wie die Lifte, weiterhin uneingeschränkt benutzt werden.

Bildlegende:

Wegen dieser Lücke wurde das Treppenhaus West in der Frauenklinik gesperrt. ([Foto](#): Inselspital)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Markus Hächler, Mediensprecher, 031 632 41 59